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Em 	06 AGO. 2019 

 

    

REQUERIMENTO N.°: 	
1. 1651 

INFORMAÇÕES SOBRE MOTIVO DA SUSPENSÃO DA 

LICITAÇÃO DE CONTRATAÇÃO DA EMPRESA QUE VAI 

FORNECER O TRANSPORTE ESPECIAL PARA 

SOROCABA. 

CONSIDERANDO a seguinte publicação no Jornal do Município do dia 30 de 

agosto de 2019: 

"PROCESSO N° 0024/19 CONCORRÊNCIA N° 002/19 
LICITAÇÃO DO TIPO "MENOR PREÇO" PARA CONCESSÃO DO 
SERVIÇO DE TRANSPORTE ESPECIAL DE PESSOAS COM 
DEFICIÊNCIA NO MUNICIPIO DE SOROCABA COMUNICADO 
DE SUSPENSÃO A Empresa de Desenvolvimento Urbano e Social de 
Sorocaba - URBES, COMUNICA a todas as empresas que enviaram o 
recibo de Retirada do Edital, além de divulgar em sua homepage 
www.urbes.com.br, que a licitação em epígrafe está SUSPENSA, por 
razões de interesse público e possíveis adequações nos termos do 
edital. Sorocaba, 29 de julho de 2019. Luiz Alberto Fioravante 
Secretário de Mobilidade e Acessibilidade Diretor Presidente da 
URBES"; 

CONSIDERANDO resposta dada pela Prefeitura em maio deste ano ao 

requerimento 1143/2019 sobre este assunto que trazia as seguintes informações: 

"Em resposta ao requerimento n° 1143/19, de autoria 
do nobre vereador Péris Regis Mendonça de Lima e aprovado por esse 
Legislativo, no qual solicita informações sobre o andamento do 
processo de contratação da empresa que vai fornecer o transporte 
especial para Sorocaba, informamos a Vossa Excelência com os 
esclarecimentos da URBES - Trânsito e Transportei SEMOB - 
Secretaria de Mobilidade e Acessibilidade que as informações 
referentes a todos os processos de licitações realizados pela URBES, 
encontram-se devidamente publicados no Site Oficial da URRES 
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(www. urbes. com. br). Com relação aos questionamentos, informamos 
que o processo de licitação Concorrência n° 002/19, encontra-se 
suspenso desde 28/02/2019 pelo TCE-SP para esclarecimentos 
técnicos, sem previsão para prosseguimento. A URBES está dedicando 
atenção especial nos esclarecimentos e na adoção de procedimentos 
para nova publicação de edital, tão logo seja liberado pelo TCE-SP. 
Com  relação à demanda reprimida, atualmente foram registrados 119 
(cento e dezenove) solicitantes, sendo que 58 (cinquenta e oito) já são 
assistidos como "Cartão Livre" ,face a disponibilidade de toda afrota 
do transporte coletivo urbano oferecer acessibilidade para pessoas 
com deficiência, de forma Gratuita. O novo Sistema terá 31 (trinta e 
um) veículos novos, sendo 26 (vinte e seis) do tipo Microônibus e 5 
(cinco) do tipo "Van ". Com relação a destinação de prioridade no 
atendimento, o procedimento adotado é o previsto no Decreto 
Municipal n°23.346, de 19/12/2017, Capítulo VI, Art. 130..  "Art, 130 - 
Serão priorizados no atendimento, pessoas com deficiência e 
mobilidade reduzida, com impossibilidade de acesso ao transporte 
coletivo convencional, levando-se em conta o grau de severidade da 
deficiência e os motivos da utilização do transporte abaixo 
discriminadas.' 1— tratamento de saúde.' programa reabilitação,' II-
educação.' especial ou regular,' III - trabalho, lazer e cultura, § JO 
Observadas as prioridades, o atendimento será feito limitado à 
capacidade dos veículos disponíveis ao serviço.] § 20  O transporte 
especial não é destinado ao transporte em situações de urgência e 
emergência." Destacamos, conforme o Art. 13° do Decreto, que as 
solicitações eventuais são avaliadas conforme capacidade operacional, 
de acordo com as prioridades estabelecidas, principalmente aos dias 
úteis. Prefeitura de SOROCABA Gabinete do Prefeito Com relação ao 
controle dos agendamentos e divulgação da lista dos beneficiados, 
informamos que as ordens de serviço emitidas para execução pelas 
empresas concessionárias, são acompanhadas mensalmente no sentido 
de verificar a conformidade do serviço prestado e por se tratar de uma 
atividade dinâmica, a lista sofre alterações semanalmente, seja por 
inclusão de novos usuários ou exclusões. No caso das exclusões os 
motivos são por mudança de cidade, opção do usuário pelo Cartão 
Livre, ou ainda, por falecimento. Independentemente disso, a Urbes 
disponibiliza em seu site a lista atualizada periodicamente. Sendo só 
para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 
estima e distinta consideração ", 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado a Excelentíssima Senhora 

Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que segue: 
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1) Qual o motivo da atual suspensão da licitação para a contratação do 

transporte especial em Sorocaba? 

2) Qual a situação (agosto de 2019) da demanda reprimida para este serviço? 

Ela aumentou (em junho de 2019 tínhamos 119 (cento e dezenove) solicitantes? 

3) Segundo a Prefeitura, serão contratados 31 (trinta e um) veículos novos, 

sendo 26 (vinte e seis) do tipo Microônibus e 5 (cinco) do tipo "Van" Esses números de 

veículos serão suficientes para zerar a lista de espera (demanda reprimida)? 

5) Existe um controle da Urbes para verificar se todos os agendamentos  X 
2: 

solicitados estão sendo atendidos? 

6) Quando sairá a lista com os nomes dos novos beneficiados? 

Sala das Sessões, 02 de agosto de 2019. 




